



Belle surprise dans le monde de la décoration et du design, Pantone a élu "Peach Fuzz", la couleur de l'année 2024, une teinte pêche pastel apportant un sentiment de douceur et de tendresse, communiquant un message de bienveillance et de partage.

Cette teinte s'associe particulièrement bien au laiton, au bois clair ou les palettes de neutres (gris, blanc, beige, marron) tout comme des teintes acidulées pour des ambiances très douces. Vous pouvez aussi l'associer au terracota pour une décoration plus bohème. Le petit plus déco : osez la mixer avec du vert !

archea

PLANCHE INSPIRATION

PAR MÉLINDA BORDERIE
ARCHITECTE D'INTÉRIEUR

